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Bau-Areal in Straßenbahnschleife: Padel-Tennis 

 

Ende Mai haben die Stadtverwaltung und Vertreter der Mainzer Aufbaugesellschaft (MAG) der 

Öffentlichkeit die Pläne für die Bebauung des freien Grundstücks in der Straßenbahnschleife im Mainzer 

Zollhafen vorgestellt. Neben einer Dreifeldhalle sollen auf dem Areal auch eine Kita sowie eventuell auf 

dem Dach der Halle eine Anlage für Padel-Tennis entstehen. Die Dachbebauung sei allerdings optional und 

hierfür gelte es zunächst einen Investor zu finden. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Was waren die Gründe für den Plan, eine Padel-Tennis-Anlage auf dem Hallendach zu bauen? 

2. Wurde der konkrete Bedarf einer Padel-Tennis-Anlage ermittelt? 

3. Gibt es noch Alternativ-Pläne, wie das Hallendach baulich gestaltet werden soll, falls kein Investor 

für eine Padel-Tennis-Anlage gefunden? 

4. Plant die Stadtverwaltung, mit dem Investor zu vereinbaren, die Anlage für den Schulsport zu 

integrieren? 

 

Alexander Klein, 
SPD-Fraktion 


